

El Rally Sierra Morena, será el próximo objetivo de Joan Carchat.

El piloto del ACA-RACC y su equipo, han decidido darse un margen para preparar sin prisas su vuelta a la competición.

El cúmulo de despropósitos que está viviendo a lo largo de esta temporada, han obligado a Joan Carchat a descartar su presencia en el Rally de Llanes, que se disputará el próximo sábado (día 29) en tierras asturianas. Después de tener que abandonar el Rally Príncipe de Asturias, el piloto de la Banca Privada de Andorra y su equipo (el preparador gallego Juanillo Racing) se han marcado, como prioridad, recuperar la mejor puesta a punto de su Porsche GT3 para afrontar con garantías de éxito las dos últimas pruebas de la temporada: Sierra Morena y Madrid.

Tomar esta decisión no ha sido fácil para Carchat, de todos es sabido su afán por competir y por luchar con los mejores en las especiales de los rallys, estas eran sus palabras: ***Tener que parar es, sin duda, una decisión que solo se puede tomar porque piensas que es la única solución para poder estar más cerca de los rivales en el retorno, este es nuestro caso actual. Después de los problemas de Oviedo, teníamos poco tiempo para dejar nuestra mecánica en las mejores condiciones, es decir, para poder estar en el podio de salida de Llanes con opciones a mejorar nuestras actuaciones anteriores.*** Así pues, Carchat concentrará todos sus esfuerzos en las pruebas que cierran el calendario de Rallys de asfalto 2012: ***Esta es nuestra apuesta, además que tanto Córdoba (Sierra Morena) como Madrid tienen trazados que se adaptan mejor a nuestra mecánica. Además de trabajar en la mecánica del Porsche, este mes en que no tendremos carreras lo aprovecharemos para intentar encontrar nuevas ayudas para completar nuestro presupuesto.***

El 30 Rally Sierra Morena, penúltima prueba del Campeonato de España de Rallys 2012, se disputará los días 27 y 28 de Octubre. La carrera, organizada por el Automóvil Club de Córdoba, volverá a pasar por especiales tan selectivas como Pozoblanco y Posadas-Hornachuelos, esta con más de 35 km de longitud, una de las más largas del campeonato mencionado.

Servicio de Prensa.